

Le peintre cubain Eduardo Roca se voit décerner le Prix National des Arts Plastiques



La Havane, 26 déc. (RHC).- Le peintre cubain Eduardo Roca, connu chez nous comme Choco, s'est vu décerner le Prix National des Arts Plastiques 2017, en raison de son importante contribution au développement des arts visuels dans notre pays.

Choco a fait une licence en Histoire des Arts à l'université de La Havane et il a imparti des cours dans des institutions de cette spécialité à Cuba et en Espagne.

Ses tableaux sont exposés dans des musées et des galeries du monde dont le musée de l'Afrique, à Chicago, le musée de l'Estampe à Mexico et le musée Kochi, au Japon ainsi qu'à la Fondation Miró, à Palma de Majorque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/151147-le-peintre-cubain-eduardo-roca-se-voit-decerner-le-prix-national-des-arts-plastiques>



Radio Habana Cuba